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◎議長開会宣告 

○議長（丸谷浩二君）ただ今から、第４５回あわら市議会臨時会を開会いたします。 

（午前 10時 45 分） 

 

◎市長招集挨拶 

○議長（丸谷浩二君） 開会にあたり、市長より招集のご挨拶がございます。 

（｢議長｣と呼ぶ者あり） 

○議長（丸谷浩二君） 市長、橋本達也君。 

○市長（橋本達也君） 本日ここに、第４５回あわら市議会臨時会の開会にあたり、一

言ご挨拶を申し上げます。 

新年を迎え、寒さが厳しい中にも雪が少なく、総じて穏やかな日が続いておりま

す。議員各位には、平成２２年の新年をつつがなくお迎えのこととお喜び申し上げ

ます。 

また、本日は、公私ともにご多忙のところご参集をいただき、厚くお礼申し上げ

ます。 

さて、平成２２年度は、私の任期の最終年度となります。 

   先の１２月議会定例会の一般質問でもお答えしたように、私の公約の一つである

「若い世代が、住み、生み、育てたくなるまちづくり」と、新たに打ち出した「Ｈ

ＥＥＣＥ構想」の実現を最前面に押し出して、各種施策を講じて参りたいと考えて

おります。 

平成２２年度も、引き続き厳しい財政環境が予想されますが、限られた予算の中

で最大限の効果を得るよう、職員とともに、知恵を絞り、汗を流して、市民本位の

市政の実現に努めて参りたいと考えております。 

このほか、北陸新幹線の早期着工に向けた取組、芦原温泉駅周辺のまちづくり整

備、嶺北金津消防庁舎の移転事業、旧芦原庁舎を活用した複合福祉施設の整備、え

ちぜん鉄道あわら湯のまち駅前多目的用地の整備など山積する問題を着実に解決

していくとともに、これからの時代にふさわしいあわら市の建設に向け、全力を傾

注する所存でありますので、議員各位のさらなるお力添えをお願い申し上げます。 

ご案内のとおり、本臨時会におきましては３議案の審議をお願いするものであり

ます。 

補正予算に関するもの１件、工事請負契約の締結に関するもの１件のほか、財産

の取得に関するもの１件となっております。 

議案の内容、提案の主旨につきましては、後ほどご説明を申し上げますが、何と

ぞ慎重なご審議をいただき、妥当なるご決議を賜りますようお願い申し上げまして、

招集のご挨拶といたします。 
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◎開議の宣告 

○議長（丸谷浩二君） 本日の出席議員数は、１８名であります。 

よって、会議の定足数に達しておりますので、これより本日の会議を開きます。 

○議長（丸谷浩二君） 本日の議事日程は、お手元に配布のとおりであります。 

 

  ◎諸般の報告 

○議長（丸谷浩二君） 諸般の報告を事務局長より行います。 

（「議長」と呼ぶ者あり） 

○議長（丸谷浩二君） 事務局長、柴田昇君。 

○事務局長（柴田昇君） 諸般の報告をいたします。 

 平成２１年１２月７日招集の第４４回定例会において議決されました議案につき

ましては、１２月２５日付で市長あてに会議結果の報告を行っております。 

 次に、本臨時議会の付議事件は、市長提出議案３件であります。 

 本定例会の説明出席者は、市長以下１４名であります。 

 以上でございます。 

 

◎会議録署名議員の指定 

○議長（丸谷浩二君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

本日の会議録署名議員は、会議規則第８１条の規定により、１４番、卯目ひろみ

君、１５番、宮崎 修君の両名を指名します。 

 

◎会期の決定 

○議長（丸谷浩二君）日程第２、会期の決定を議題といたします。 

お諮りします。 

本臨時会の会期は、本日から１月２７日までの６日間といたしたいと思います。 

これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（丸谷浩二君） 異議なしと認めます。 

したがって、本臨時会の会期は本日より１月２７日までの６日間と決定しました。 

なお、会期中の日程は、お手元に配付しました会期日程表のとおりであります。 

 

   ◎議案第１号の上程・提案理由説明・質疑・委員会付託 

○議長（丸谷浩二君）日程第３、議案第１号、平成２１年度あわら市一般会計補正予算

（第８号）を議題とします。 

○議長（丸谷浩二君） 本案に対する提案理由の説明を求めます。 

（「議長」と呼ぶ者あり） 

○議長（丸谷浩二君） 市長、橋本達也君。 

○市長（橋本達也君） ただいま上程されました、議案第１号「平成２１年度あわら市

一般会計補正予算（第８号）」について、概要の説明を申し上げます。 

議案第１号につきましては、１３億６,９７６万３千円の追加補正を行い、歳入

歳出予算の総額をそれぞれ１７４億６,５３８万５千円とするものであります。 
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まず、歳出については、教育費において、小学校費の学校整備費で、金津、本荘、

芦原、北潟及び伊井の各小学校校舎の耐震補強・改修に係る監理委託料１,７２６万

９千円並びに工事請負費１２億９,２６９万２千円を計上しているほか、幼稚園費で、

金津、北潟及び伊井の各幼稚園園舎の耐震補強・改修に係る監理委託料８１万２千

円並びに工事請負費５,８９９万円を計上しております。 

次に、歳入でありますが、各小学校校舎及び各幼稚園園舎の耐震補強・改修工事

に係る財源として、国庫支出金の教育費国庫補助金で、安全・安心な学校づくり交

付金６億６,１１２万２千円を計上するほか、市債６億７,３１０万円及び繰越金 

３,５５４万１千円をそれぞれ計上いたしております。 

最後に地方債の補正でありますが、小学校耐震改修事業及び幼稚園耐震改修事業

について限度額の変更を行っております。 

よろしくご審議をいただき、妥当なるご決議を賜りますようお願い申し上げます。 

○議長（丸谷浩二君） 本案に対する質疑を許します。 

○議長（丸谷浩二君） 質疑はありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（丸谷浩二君） 質疑なしと認めます。 

○議長（丸谷浩二君） ただいま議題となっています、議案第１号は、総務文教常任委

員会に付託します。 

 

◎議案第２号の上程・提案理由説明・質疑・討論・採決 

○議長（丸谷浩二君） 日程第４、議案第２号、工事請負契約の締結について（複合福

祉施設耐震補強・改修工事）を議題とします。 

○議長（丸谷浩二君） 本案について提案理由の説明を求めます。 

（「議長」と呼ぶ者あり） 

○議長（丸谷浩二君） 市長、橋本達也君。 

○市長（橋本達也君） ただいま上程されました、議案第２号「工事請負契約の締結に

ついて」の提案理由の説明を申し上げます。 

議案第２号につきましては、去る１月１５日に、複合福祉施設耐震補強・改修工

事の条件付き一般競争電子入札を執行いたしております。 

その結果、２億７,４８７万５０円で、「技建工業株式会社、角谷木材建設株式会

社、複合福祉施設耐震補強・改修工事特定建設工事共同企業体」が落札、同共同企

業体の代表者である技建工業株式会社と仮契約を締結いたしたところであります。 

本議案について、あわら市議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に

関する条例第２条の規定により、議会の議決を求めるものであります。 

よろしくご審議をいただき、妥当なるご決議を賜りますようお願い申し上げます。 

○議長（丸谷浩二君） 本案に対する質疑を許します。 

○議長（丸谷浩二君） 質疑はありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（丸谷浩二君） 質疑なしと認めます。 
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○議長（丸谷浩二君） ただいま議題となっています議案第２号につきましては、会議

規則第３７条第３項の規定により、委員会付託を省略し、直ちに採決したいと存じ

ますが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（丸谷浩二君） 異議なしと認めます。 

○議長（丸谷浩二君） これから、討論、採決に入ります。 

○議長（丸谷浩二君） 討論はありませんか。 

（「討論なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（丸谷浩二君） 討論なしと認めます。 

○議長（丸谷浩二君） これより、議案第２号を採決します。 

本案は、原案のとおり決定することに賛成の方は、起立願います。 

○議長（丸谷浩二君） 起立全員です。 

したがって、議案第２号、工事請負契約の締結について（複合福祉施設耐震補強・

改修工事）は、原案のとおり可決されました。 

 

◎議案第３号の上程・提案理由説明・質疑・討論・採決 

○議長（丸谷浩二君） 日程第５、議案第３号、財産の取得について（平成２１年度 あ

わら市学校施設デジタルテレビ整備）を議題とします。 

○議長（丸谷浩二君） 本案に対する提案理由の説明を求めます。 

（「議長」と呼ぶ者あり） 

○議長（丸谷浩二君） 市長、橋本達也君。 

○市長（橋本達也君） ただいま上程されました議案第３号「財産の取得について」の

提案理由の説明を申し上げます。 

議案第３号については、去る１月１４日に、あわら市学校施設デジタルテレビ整

備に係る指名競争入札を執行いたしております。 

芦原中学校及び芦原小学校のデジタルテレビ整備事業については、株式会社ラジ

オタバタと１,３６５万円で、北潟、波松、新郷及び本荘小学校のデジタルテレビ

整備事業については、株式会社ダイデンと１,２７８万９千円で、金津中学校と伊

井及び金津東小学校のデジタルテレビ整備事業については、株式会社サカノデンキ

と１,６５９万円で、金津、細呂木及び吉崎小学校のデジタルテレビ整備事業につ

いては、株式会社アートプロデザインワークスと１,４１７万５千円でそれぞれ仮

契約を締結いたしております。 

内容といたしましては、平成２３年７月の地上デジタルテレビ放送への完全移行

に伴い、市内各小中学校及び幼稚園において地上デジタルテレビ放送を視聴できる

環境を整備するため、デジタルテレビ２０９台のほか周辺機器を購入するもので、

取得金額の合計は５,７２０万４千円となっております。 

本議案について、あわら市議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に

関する条例第３条の規定により、議会の議決をお願いするものであります。 

なお、今回の契約における購入予定台数と予算計上時の台数に３６台の差異が生

じたことにつきましては、たいへん申し訳なくお詫び申し上げます。 
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今後、再検証するなどして場合によっては変更契約での対応も考えておりますの

で、ご理解いただきますようお願いいたします。  

○議長（丸谷浩二君） 本案に対する質疑を許します。 

○議長（丸谷浩二君） 質疑はありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（丸谷浩二君） 質疑なしと認めます。 

○議長（丸谷浩二君） ただいま議題となっています議案第３号につきましては、会議

規則第３７条第３項の規定により、委員会付託を省略し、直ちに採決したいと存じ

ますが、ご異議ありませんか。 
（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（丸谷浩二君） 異議なしと認めます。 

○議長（丸谷浩二君） これから、討論、採決に入ります。 

○議長（丸谷浩二君） 討論ありませんか。 

（「討論なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（丸谷浩二君） 討論なしと認めます。 

○議長（丸谷浩二君） これより、議案第３号を採決します。 

本案は、原案のとおり決定することに賛成の方は、起立願います。 

○議長（丸谷浩二君） 起立多数です。 

したがって、議案第３号、財産の取得について（平成２１年度 あわら市学校施

設デジタルテレビ整備）は、原案のとおり可決されました。 

 

◎散会の宣言 

○議長（丸谷浩二君） 以上で、本日の日程は全部終了いたしました。 

明日から２６日までは休会とし、休会中に付託されました案件については、総務

文教常任委員会の審査をお願いします。 

本会議は、１月２７日再開をいたします。 

本日は、これをもって散会いたします。 

(午前 10時 59 分) 
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◎議長開会宣告 

○議長（丸谷浩二君）これより、本日の会議を開きます。 
（午後 3時 59 分） 

 

◎開議の宣告 

○議長（丸谷浩二君） 本日の出席議員数は、１８名であります。 

よって、会議の定足数に達しておりますので、これより本日の会議を開きます。 

○議長（丸谷浩二君） 本日の議事日程は、お手元に配付のとおりであります。 

 

  ◎会議録署名議員の指定 

○議長（丸谷浩二君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

本日の会議録署名議員は、会議規則第８１条の規定により、１４番、卯目ひろみ

君、１５番、宮崎 修君の両名を指名します。 

 

   ◎議案第１号の委員長報告・質疑・討論・採決 

○議長（丸谷浩二君） 日程第２、議案第１号につきましては、総務文教常任委員会に

付託し、審査願っておりますので、委員長より、その審査結果の報告を求めます。 

（「議長」と呼ぶ者あり） 

○議長（丸谷浩二君） 総務文教常任委員長、宮崎 修 君。 
○15 番(宮崎 修君)  総務文教常任委員会審査の報告を申し上げます。 

当委員会は、去る１月２２日、２５日に、市長、副市長、教育長及び担当部課長

等の出席を求め、当委員会に付託されました、議案第１号、平成２１年度あわら市

一般会計補正予算（第８号）について慎重に審査をいたしました。 

審査の結果、いずれも所要の措置であり、挙手採決の結果、賛成全員で原案のと

おり可決すべきものと決しました。 

以下、審査の過程で論議されました主な事項について申し上げます。 

まず、今回の小学校の耐震補強、改修計画について、委員からは、議会としては、

小学校は耐震補強を中心として了承していた。今回の事業は耐震補強が約３億円、

改修が約１０億円で改修に係る費用がはるかに多く、また、事業費が大きく膨らん

でいる。市内の小学校が良くなることはいいことだが、これだけの改修費用になる

とは想定していなかった。との意見があり、理事者からは、国の補助を受ける上で、

今後このような有利な補助金はなく、将来の市の財政負担も軽減できる。今後、２

０年間は環境が整った学校で子供たちが学ぶことができる。との答弁がありました。 

また、委員からは、今後、ますます少子化問題が深刻になってくる。現状での安

心安全の確保が第一である。現在の財政状況も考えて、必要最小限での整備を望む。

などの意見がありました。 

   また、有利な起債であるとの説明に対して、委員からは、市費負担はどれくらい

になるのか。との問いがあり、理事者からは、交付金、緊急経済対策、合併特例債
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を利用する事で市の負担は１割程度になる。今回は、総事業費が約１３億円である

ので市負担は１億３千万になる。との答弁がありました。 

また、中付けブレスを施工する校舎について、委員からは、費用を抑えることが

できる外付けブレスを選択しなかったのは何故か。との問いがあり、理事者からは、

柱と梁のコンクリート強度に問題があり、中付けブレスの方が耐力度を確保するこ

とができる。外付けブレスであると全面的に補強することになり、校内の明るさが

確保できない。全面改修するので中付けブレスでも費用が抑えられる。との答弁が

ありました。 

また、委員からは、各小学校でのドレンの管理が悪く、校舎の雨漏りにも繋がっ

ている。ドレンの管理は各小学校で定期的に行うべきとの強い要望がありました。 

芦原及び金津小学校での仮設校舎建設ついて、当初、仮設校舎は予定されていな

かった。芦原小学校については、耐力度の問題もあり３階部分を先行して取り壊し

たが、その結果、教室が足りなくなったのではないか。との問いがあり、理事者か

らは、芦原小では、体育館と北校舎がＥランクと診断され、最初に避難場所である

体育館から工事を着手し、次に北校舎の工事にとりかかった。その後、国からの有

利な補助金があって南校舎を耐震改修することになり、結果として空き教室が足り

なくなってしまった。 

金津小学校では、国の補助金を利用し、危険な箇所すべてを改修したいので空き

教室が足りなくなった。との答弁がありました。 

仮設校舎には２小学校で７,５００万円の工事費がかかり、耐震改修工事後は何

も残らない費用である。 

特に、芦原小学校については、種々考えはあるものの、北校舎の前に、南校舎を

改修していたならば、仮設校舎は必要なかったことは明白であり、今後は、慎重な

対応と的確な判断をするよう強く望むものであります。 

２５日には、今回、整備予定の５つの小学校を視察しました。 

実際に学校現場を見ると、かなり傷みが激しい部分もあり、これらに対する改修

も必要であるとの委員の意見でした。 

なお、未改修のところについては、今後のためにもすでに積み立てている学校整

備基金を更に増額することを強く要望しました。 

最後に申し添えますが、今回、臨時会初日に可決されたデジタルテレビ整備につ

いてですが、テレビの購入台数の増加、周辺機器整備でのカメラ購入など、９月補

正での議決内容とは大きく違っており、議会にも説明がなかった。今後、当初の計

画を変更する際には、議会への説明を求めるとともに、理事者へは、綱紀粛正を含

め、チェック体制の強化も強く望むものであります。 

以上、当委員会に付託されました案件の審査経過と結果を申し上げ、報告といた

します。 

○議長（丸谷浩二君） これより、委員長報告に対する質疑を許します。 
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○議長（丸谷浩二君） 質疑はありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（丸谷浩二君） 質疑なしと認めます。 

○議長（丸谷浩二君） これから、討論・採決に入ります。 

○議長（丸谷浩二君） 討論ありませんか。 

（「討論なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（丸谷浩二君） 討論なしと認めます。 

○議長（丸谷浩二君） これより、議案第１号を採決します。 

本案に対する総務文教常任委員長の報告は原案可決であります。委員長報告のと

おり決定することに賛成の方の起立を求めます。 

○議長（丸谷浩二君） 起立多数です。 

したがって、議案第１号、平成２１年度あわら市一般会計補正予算（第８号）は、

委員長の報告のとおり可決されました。 

 

○議長（丸谷浩二君） 日程第３、発議第１号 政府への日米間におけるＦＴＡ（自由

貿易協定）に反対する意見書を議題とします。 

○議長（丸谷浩二君） 本案について、提出者の趣旨説明を求めます。 

（「議長」と呼ぶ者あり） 

○議長（丸谷浩二君） 提出者、７番、笹原 幸信 君。 

○２番（笹原幸信君） 議長のご指名がありましたので、発議第１号「日米間における

ＦＴＡ（自由貿易協定）に反対する意見書」の趣旨説明を申し上げます。 

現在、我が国が輸出競争力を持つ工業製品の多くは関税が低く抑えられており、

日米ＦＴＡ締結における米国の狙いは、農産物の関税を撤廃させることにあります。

一旦、この交渉が始まったならば、取り返しのつかない事態を招くことが懸念され

ます。 

   今、求められていることは、４０％程度にとどまる食料自給率の向上、さらには、

国土の保全や水源の涵養など、農地が有する多面的機能の維持・確保に向け、農業

の再生を図ることであります。 

よって、国におかれては、我が国農業が持続可能となるような各種施策を積極的

に推進され、日米間のＦＴＡ交渉は絶対に行わないよう要望するものであります。 

所定の賛成者を得て提案させていただきましたので、議員各位のご賛同をお願い

いたします。 

なお、意見書案については、お手元に配布のとおりであります。 

どうか、よろしくお願いをいたします。 

○議長（丸谷浩二君） 本案に対する質疑を許します。 

○議長（丸谷浩二君） 質疑はありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（丸谷浩二君） 質疑なしと認めます。 

○議長（丸谷浩二君） ただいま議題となっています発議第１号につきましては、会議

規則第３７条第３項の規定により、委員会付託を省略し、直ちに採決したいと存じ

ますが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（丸谷浩二君） 異議なしと認めます。 
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○議長（丸谷浩二君） これより、討論、採決に入ります。 

○議長（丸谷浩二君） 討論はありませんか。 

（「討論なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（丸谷浩二君） 討論なしと認めます。 

○議長（丸谷浩二君） これより、発議第１号を採決いたします。 

本案を提案のとおり決定することに賛成の方は、起立願います。 

○議長（丸谷浩二君） 起立全員です。 

したがって、発議第１号、政府への日米間におけるＦＴＡ（自由貿易協定）に反

対する意見書は、提案のとおり可決されました。 

 

◎閉議の宣言 

○議長（丸谷浩二君） 以上で本日の日程は全部終了いたしました。 

これにて、会議を閉じます。 

（午後 4時 11 分） 

  ◎市長閉会挨拶 

（「議長」と呼ぶ者あり） 

○議長（丸谷浩二君） 市長、橋本達也君。 

○市長（橋本達也君） 閉会にあたりまして、一言ごあいさつを申し上げます。 

   今回は臨時議会であったにもかかわらず、２２日から６日間の会期を持っていた

だきまして、十分なご審議をいただきまして、それぞれ提案をいたしました議案に

可決をいただきまして心から御礼を申し上げます。 

   特に、先ほど可決をいただきました補正（第８号）につきましては、５つの残っ

ていた小学校の耐震改修に関するものでございまして、これをもちまして、耐震の

必要な小学校につきましては、全て執行ができる、あるいは執行済みのものもござ

いますが、そういうことになることができました。あと、こうなってまいりますと

残りは金津、芦原両中学校の南校舎だけになります。これにつきましては、また２

２年度になってお願いをしたいというふうに考えおります。これが計画どおり進み

ますとあわら市内の小中学校の耐震化が全て完成されるわけでございます。 

   特に、２１年度に仕事が集中いたしまして、大変、予算規模も膨らんでおります

けれども、まさにこれは、より有利な財政のもとで仕事を進めたいと、より有利な

財源のもとで仕事を進めたいという思いからでございまして、議員の皆様のご了解

をいただいたことによって、これが達成ができるのかなというふうに思っておりま

す。 

   恐らく今後これ以上の有利な条件で仕事を進めることは、まずできないだろうと

いうぐらい結果的に絶妙なタイミングで事が進められます。これもご理解いただき

ました議員の皆様のおかげと心から感謝を申し上げる次第でございます。 

   そして、何よりも平成１９年６月議会だったと思いますけども、中学校だけでは

なくて耐震の必要な小学校についても平成２２年度中に整備をするようにという

ような特段の議会の決議がございました。これは全員一致での決議であったと思い
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ますけどもこれに応えることができそうな状況になったわけでございまして、議会

の思いに応えることができることもたいへん幸せだなというふうに思っていると

ころでございます。 

   今後、まだ実際の仕事にかかるまでには課題もございますけども、今後ともご支

援、ご協力をいただきますようにお願いを申し上げる次第でございます。 

   なお、年度末もだいぶん迫って参りました。引き続き、３月定例会もございます

し、またその前にお願いしなければならないこともあろうかと思いますが、ひとつ

よろしくお願い申し上げまして閉会にあたってのお礼のご挨拶とさせていただき

ます。 

   どうもありがとうございました。 

  

 ◎議長閉会挨拶 

○議長（丸谷浩二君） 閉会にあたりまして、一言ご挨拶を申し上げます。 

まずもって今議会の提案されました議案につきましては、集中的な議論をいただ

きまして、妥当なるご決議をいただきましたこと、まずお礼を申し上げたいと思い

ます。 

また、今議会、冒頭で多少の混乱等がございました。今後はそういったことがな

いように理事者の方には特段の配慮を賜りますように強く要望をしたいというふ

うに思うわけでございます。 

また、各小学校これより事業に取り掛かり、工事等々が進むわけでございますけ

ども、そういった計画の遂行にあたりましても、特段以上のご配慮を賜りまして、

子供達の安心安全のためにもう一分張りお力添えをいただき、子供達の将来に向け

の確実な学校にしていただきたいというふうに思うわけでございます。 

また、議員の皆様方には、まだ気候等々かなり寒い日が続きます。お体には十分

ご注意いただきまして、これから先、３月の当初予算等々までには、さほど時間が

あるとは思えません。いろんな声を市民の方からいただき当市の議会に反映してい

ただきますように強くお願いを申し上げたいと思います。 

本日はどうもご苦労さまでございました。 

 

◎閉会の宣告 

議長 これをもって、第４５回、あわら市議会臨時会を閉会します。 

(午後 4時 16 分) 
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